



VG Alzey-Land wird funktionsfähig

Nachdem die Verbandsgemeinde Alzey-Land am 22. April 1972 gegründet wurde, galt es nun den neu geschaffenen Gemeindeverband mit Leben zu erfüllen, d.h. handlungsfähig zu machen. Hierzu bedurfte es zunächst der Wahl der Organe Verbandsgemeindevertretung und Bürgermeister. Bereits am 23. April 1972 fand die Wahl der Verbandsgemeindevertretung (1974 vom Gesetzgeber in Verbandsgemeinderat umbenannt) statt. In der konstituierenden Sitzung am 12.06.1972 wurden die gewählten Mitglieder vereidigt. Mit diesem Tag wurde die Verbandsgemeinde Alzey-Land funktionsfähig. Am 14. September 1972 wählte dann die Verbandsgemeindevertretung Karl Kern (SPD) aus Flonheim auf 12 Jahre zum ersten hauptamtlichen Bürgermeister der VG Alzey-Land. Ihm stand als hauptamtlicher Beigeordneter Heribert Groten (CDU) aus Wahlheim zur Seite. 1984 wählte der Verbandsgemeinderat Ernst Walter Görisch (SPD) aus Gau-Odernheim zum neuen Bürgermeister und Heinz-Hermann Schnabel (CDU) aus Erbes-Büdesheim zum neuen hauptamtlichen Beigeordneten. Während Schnabel mit dem Einzug in den rheinland-pfälzischen Landtag 1996 aus seinem Amt ausschied, bekleidete Görisch das Amt des Bürgermeisters bis zu seiner Ernennung zum Landrat des Landkreises Alzey-Worms im Jahre 2004. Am 07.11.2004 wurde Steffen Unger (Parteilos) aus Esselborn von den Bürgerinnen und Bürgern zum dritten Bürgermeister der Verbandsgemeinde Alzey-Land gewählt. Die Stelle eines hauptamtlichen Beigeordneten gibt es nicht mehr.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.